



Die Teublitzter Hundesportler zeigen in der neuen Saison ihr Können in der Bundesliga. Zum Aufstieg gratulierte Vorsitzender Stefan Pretzl (links). Foto: bat

Teublitz schafft Bundesliga-Aufstieg

AGILITY Die Hundesportler sind weiterhin erfolgreich und erreichen erstmals in ihrer Vereinsgeschichte die höchste Agilityklasse Deutschlands.

VON WERNER ARTMANN

TEUBLITZ. Erstmals in der Vereinsgeschichte des Schäferhundevereins schaffte die Agility-Mannschaft den Aufstieg in die Bundesliga. Nach drei erfolgreichen Turnieren in der Regionalliga der Landesgruppe Bayern Nord kam bei der Endabrechnung mit 1650 Punkten der erste Platz heraus, der nun zur Teilnahme in der höchsten Agilityklasse berechtigt. Die Mensch-Hund-Teams von Teublitz II belegten den zweiten Platz mit 1493 Punkten.

Auch heuer waren die Hundesportler des Schäferhundevereins Teublitz sehr erfolgreich unterwegs. In der Re-

gionalliga der Landesgruppe Bayern Nord zeigten die Teublitzter Hundesportler in drei Turnieren ihr Können.

Im August war der erste Regionalligauf in Amberg-Gailoh. Die Mannschaft Teublitz I bestand aus Birgit Pretzl mit Schäferhündin Sally, Michaela Englbrecht mit Schäferhündin Apia, Herbert Karthäuser mit Mini-Aussi Lotte, Yvonne Römer mit Papillon Mathy und Hardy Sporbert mit Puli-Hündin Bianca.

Angela Koch musste absagen

Für Teublitz II starteten Jürgen Fruth mit Schäferhündin Sophie, Martina Fruth mit Border Collie Franzl, Christa Baldauf mit Mischling Felix und Yvonne Römer mit Papillon Fea. Angela Koch musste durch die Verletzung ihres Schäferhundes Extra die Teilnahme absagen. Die Mannschaft Teublitz I erreichte in Amberg-Gailoh den ersten, Teublitz II den vierten Platz.

Das zweite Turnier wurde in Teublitz ausgetragen. Für Teublitz I gingen

an den Start: Jürgen Maier mit Schäferhündin Jule, Carmen Maier mit der Schäferhündin Kora, Birgit Pretzl mit Sally, Herbert Karthäuser mit Lotte und Yvonne Römer mit Mathy. Für Teublitz II liefen Jürgen Fruth mit Sophie, Martina Fruth mit Franzl, Christa Baldauf mit Felix, Hardy Sporbert mit Bianca und Yvonne Römer mit Fea

REGIONALLIGA

► Die Regionalliga wird von den Landesgruppen der Vereine für Deutsche Schäferhunde ausgerichtet. Die Mannschaft besteht aus fünf Agility Mensch-Hund-Teams, von denen mindestens ein Schäferhund an den Start gehen muss.

► Die erzielten Leistungen eines speziellen A-Laufes mit maximal 100 Punkten und des Jumpings mit maximal 50 Punkten fließen in die Mannschaftswertung ein. Verweigerungen, Fehler und Unterschreiten der Vorgabezeit ergeben Punktabzug. Das schlechteste Ergebnis wird bei der Auswertung gestrichen.

auf. Bei der Siegerehrung konnte die Mannschaft Teublitz II den Preis für den ersten, Teublitz I für den dritten Platz entgegennehmen.

Das dritte und letzte Turnier fand in Waffenbrunn bei Cham statt. Für Teublitz I zeigten ihr Können Jürgen Maier, Carmen Maier, Michaela Englbrecht, Herbert Karthäuser und Yvonne Römer. Teublitz II bestand aus Jürgen Fruth, Martina Fruth, Christa Baldauf, Hardy Sporbert und Yvonne Römer. Gold holte sich die Mannschaft Teublitz I vor Teublitz II.

Beide Teublitz Teams vorne

Die Spannung stieg, bis nun die Gesamtwertung der Regionalliga der Landesgruppe Bayern Nord bekanntgegeben wurde. Den ersten Platz sicherte sich die Mannschaft Teublitz I mit 1650 Punkten und konnte zum zweiten Mal den Wanderpokal in Empfang nehmen. Die Mensch-Hund-Teams von Teublitz II belegten den zweiten Platz mit 1493 Punkten. (bat)